

NAISSANCE D'UNE ÉCOLE AUTOGÉRÉE, COOPÉRATIVE ET COMMUNAUTAIRE

Une école de la vie, où l'on apprend grâce au collectif, où le travail manuel est inséparable du travail intellectuel et où la liberté du groupe garantit la liberté individuelle.

Voilà à quoi ressemble une école autogérée qui se veut être une alternative réelle dans la société dans laquelle nous vivons. Celle que nous voulons vous présenter devrait voir le jour dans le quartier de Sants à Barcelone. Les initiateurs de ce projet se posent comme défi d'arriver à l'autosuffisance économique. L'organisation de leur tournée en France, par la CNT, a pour objectif de leur apporter un soutien financier mais aussi de partager des expériences éducatives autogérées entre toutes et tous les participant-e-s.



Perpignan : samedi 12 avril
à l'Université de Perpignan
de 14h à 18h

Saint-Etienne : lundi 14 avril
à la Dérive
91 rue Antoine Durafour, à 18h30

Lyon : mercredi 16 avril
au local de la CNT 69
44 rue Burdeau 69001, à 19h30

Nantes : jeudi 17 avril
à B17
17 rue Paul Bellamy, à 20h

Angers : vendredi 18 avril
à l'Étincelle
26 rue Maillé, à 20h

Limoges : samedi 19 avril
salle Jean-Pierre Timbaud
derrière la mairie

Toulouse : dimanche 20 avril
Pizzeria culturelle et militante
«Chez Zoubir», place Belfort
de 17h à 21h



contact : sse.31@cnt-f.org